

Mitgliederzahl weiter gewachsen

DIESPECK – Zu seiner Hauptversammlung traf sich der FCN-Fanclub „Rot-Schwarze Club-Karpfen `07“. Vorsitzender Peter Erdenbrecht ließ das vergangene Jahr Revue passieren.

Neben den üblichen Stammtischtreffen, Heimspielbesuchen, Auswärtsfahrten und der Maiwanderung fand in seinen Ausführungen die vor einer Woche veranstaltete und gut besuchte Fünf-Jahres-Feier Erwähnung. Die Mitgliederzahl des Vereins sei mittlerweile auf 70 angewachsen, sagte er. Beim vereinsinternen ausgetragenen Tippspiel verwies der neunjährige Alexander Siebenhorn die restlichen Tipper auf die weiteren Plätze und erhielt ein kleines Präsent.

Nach den Berichten der Kassierin, des Schriftführers und der Kassenprüfer sowie der einstimmig erteilten Entlastung gingen die Neuwahlen über die Bühne. Sie ergaben wenig Überraschendes: Peter Erdenbrecht wurde von den 16 anwesenden Mitgliedern einstimmig als Vorsitzender wiederge-



Vorstand und Tippspielgewinner: Martin Schnees, Peter Erdenbrecht, Kerstin Strauß, Petra Siebenhorn, Franziska Steinmüller, Monika Schnees, Tippspielgewinner Alexander Siebenhorn, Uwe Siebenhorn, Stefan Klein (v. l.). F.: privat

wählt, unterstützt wird er von Uwe Siebenhorn. Die Kasse wird weiterhin von Petra Siebenhorn geführt unterstützt durch Kerstin Strauß. Auch bei den weiteren Ämtern blieb fast alles beim Alten, nur Franzi Steinmüller kommt als 2. Schriftführerin neu dazu.

Anschließend ließen die Mitglieder den Abend gemütlich ausklingen. Auch zukünftig werden sich die Club-Karpfen an jedem dritten Freitag im Monat im Gasthaus „Weißes Lamm“ treffen. Neuzugänge sind immer willkommen, betonte man.

26.07.2012 / FLZ